

# RAPPORT MORAL 2023

\*\*\*\*\*

Mesdames, Messieurs, chers amis golfeuses et golfeurs,

C'est avec un grand plaisir que j'ai l'honneur de vous présenter le premier rapport moral de mon exercice de Président de notre association sportive.

Je tiens tout d'abord à remercier nos partenaires invités pour l'attention portée à nos sollicitations et leur disponibilité, qui nous ont accompagné pour nous permettre de mener à bien nos projets et pratiquer notre sport dans de bonnes conditions :

- **M. Patrick LE DIFFON**, Président de Ploërmel Communauté,
- **M. Alain HERVE** Vice-Président en charge des sports et de la culture de Ploërmel Communauté.
- **M. Jérôme JAGOURY**, Responsable du pôle sports.
- **M. Nicolas CLAIRAND** Directeur de Bluegreen et toute son équipe.

Ce rapport m'offre l'opportunité de faire le point sur la vie de l'association, de faire le bilan de l'année passée et de vous informer des projets à venir.

Pour rappel et conformément à nos statuts, l'association a pour objet l'animation, l'encadrement, l'organisation d'épreuves et plus généralement, toute activité ayant pour effet ou pour finalité la découverte et la pratique du golf dans le respect de l'étiquette et des statuts de la Fédération Française de Golf.

L'exercice 2023 a été l'année de belles performances pour le nombre de licenciés Bluegreen et des adhérents de l'AS, ainsi qu'au niveau sportif et de l'amélioration des installations.

Les bilans établis par la FF golf classe le Lac au Duc en 136<sup>e</sup> position sur les 637 golfs de France pour l'évolution en pourcentage du nombre de licenciés avec une progression de 7,72 % (+ 22 licenciés).

Le classement des clubs 2023 pour l'évolution des licenciés de la Ligue de Bretagne nous place à la 13<sup>ème</sup> place sur 42 clubs bretons.

Les deux tiers des licenciés du Lac au Duc sont adhérents de l'AS dont le nombre se maintient à près de 200 de membres actifs.

Beaucoup de positif l'année dernière avec des jeunes qui se sont distingués à titre individuel et en groupe, le maintien des équipes dans leurs championnats respectifs et la forte participation aux diverses compétitions caritatives, sponsorisées et du club, organisées par l'association.

Les différentes sections, sous la pulsion de la commission sportive, encadrent et assurent l'animation et la participation des membres aux évènements.

Les rapports préalablement exposés vous ont permis de mesurer toute l'étendue de ces activités.

Plus de 80 épreuves ont été organisées à Ploërmel en 2023.

Ces compétitions ouvertes aux membres mais aussi aux licenciés des autres clubs ont permis d'accueillir de nombreux golfeurs extérieurs et contribuer ainsi à faire connaître notre golf à l'extérieur.

Parmi toutes ces épreuves, je mets l'accent sur les compétitions sponsorisées et caritatives, les rencontres de classement du jeudi et l'accueil des compétitions départementale et de Ligue.

Merci aux sponsors, aux personnels Bluegreen et à vous tous à qui revient la réussite de tous ces évènements.

Nous avons fait l'acquisition d'un barnum avec l'aide et l'autorisation de Ploërmel Communauté.

De nouvelles tables et chaises ont été mises à notre disposition par les autorités locales pour faciliter l'organisation de nos réceptions.

Bluegreen a pris en charge et fait réaliser l'aménagement de la plateforme d'implantation de cette tente de réception.

Ces nouvelles installations nous ont permis de recevoir les compétiteurs et d'organiser les remises de prix dans de meilleures conditions.

La station de lavage que nous attendions depuis longtemps a été réalisée par Bluegreen.

Néanmoins, nous regrettons que les autres prévisions d'aménagement des installations (deuxième toilette prévue lors du remplacement du compresseur, rayonnages dans le local AS et les panneaux d'affichage du practice) soient encore en suspens.

Nous prenons date pour ces prochaines réalisations en souhaitant que ces aménagements ne requièrent pas autant de temps d'exécution que celui constaté pour la station de lavage.

La collectivité a répondu à notre invitation de venir sur place pour constater l'état de vétusté des locaux et nous permettre d'exprimer nos souhaits.

Nous croyons que l'écoute attentive du constat lors de la visite des installations par M. LE DIFFON, M. HERVE et M. JAGOURY, sera suivie d'effet par Bluegreen, gestionnaire du site.

Sachez aussi que nous exprimons également nos revendications lors des réunions semestrielles entre la collectivité et Bluegreen dont la dernière en date s'est tenue le mardi 16 janvier dernier.

Nous comptons sur l'engagement de notre partenaire conventionnel, pour nous accompagner dans la recherche d'une qualité d'accueil et de moyens conformes à

l'environnement requis par notre sport pour répondre aux attentes des membres, des familles, de tous les golfeurs et autres visiteurs du golf du Lac au Duc.

Enfin, nous nous sommes rapprochés de notre voisin, l'hôtel du Roi Arthur et de son Directeur M. **Gildas MENARD**, qui nous a toujours prêté une écoute attentive, apporté des réponses et des contributions précieuses à la réalisation de nos projets.

Il reste des actions à mener tant dans le domaine sportif que dans celui des conditions d'accueil pour l'année prochaine.

C'est en collaboration avec nos partenaires, vos contributions et votre confiance que nous les poursuivrons.

Parmi nos priorités de développement, le renouvellement de la tenue des équipes constitue une évidence.

La reconnaissance de l'appartenance au golf du Lac au Duc de Ploërmel partout où nos équipes seront présentes, passe par l'uniformité et le port obligatoire des tenues.

Une consultation des offres et des moyens nécessaires à y consacrer est en cours en relation par convention avec Bluegreen.

En conclusion et comme vous avez pu le constater, notre association est dans une bonne dynamique avec un parcours et des capacités d'accueil qui s'améliorent.

Nous devons encore progresser au gré des actions que nous mettrons en place.

Je peux vous assurer que l'ensemble des membres du Bureau et du Conseil d'Administration s'investissent pleinement pour satisfaire les membres, atteindre les objectifs fixés et faire connaître et rayonner le golf et l'Association Sportive du Lac au Duc.

Avant de terminer cette intervention, je tiens à vous faire part de mes regrets sur les quelques épiphénomènes désagréables, chronophages voire harcelants qui ont parsemés nos activités bénévoles.

Ils ne nécessitent cependant pas de nouveaux commentaires puisque les réponses ont été données en temps utiles.

Ces désagréments aussi perturbants qu'ils ont pu l'être, n'ont exercé aucune influence négative sur nos engagements.

Je terminerai donc en vous remerciant tous au nom des membres du bureau et du Conseil d'Administration pour vos aides bénévoles et dévouées ainsi que pour la confiance que vous nous avez témoignée tout au long de cet exercice.